Estudiantes de Administración realizan visita empresarial Internacional a México

12 estudiantes de Posgrado y Pregrado en Administración de la #Unipamplona, realizaron visita empresarial internacional a México, en la que tuvieron la oportunidad de conocer organizaciones de Guanajuato, las cuales contaron con el apoyo del gobernador del Estado, Dr. Diego Sinhue Rodríguez Vallejo.

El primer escenario fue con el director general de Guanajuato Puerto Interior - GTO, Ing. Luis Manuel Quiroz, quien realizó una presentación introductoria de la organización y proyección de la visión de la región. También, guió la visita a dos organizaciones multinacionales japonesas: DENSO y KYB, a través de las cuales evidenciaron el modelo de Responsabilidad Social Empresarial enfocado al desarrollo social, económico y a la sustentabilidad.

#FormandoLíderesParaLaPaz